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 プログラミングの授業は、一言で言うなら自分が思っていたより、はるかに

難しく大変でした。1年生の頃は、情報リテラシーでパソコン基礎から学ぶの

で情報の分からない私でもなんとかなりましたが、プログラミングは、言って

みれば、情報リテラシーの応用なので、情報リテラシーよりはるかに難しかっ

たです。

 特に私が苦手だったのが、自分で一からプログラムを作成するというもので

した。まず、私の場合はアイディアが浮かんできませんでした。やっとの思い

でプログラムの内容を考えても、その考えたプログラムを作成しなければいけ

ません。しかも毎回レポートが出るので、毎回のプログラムを作成しなければ

いけません。正直本当に大変でした。

 ですが、そのおかげでプログラミングの授業が苦手だった私ですが、少しだ

けプログラミングも分かるようになり、プログラミングの授業も好きになりま

した。これも西村先生のおかげです。これからもよろしくお願いします。


